

Geschichten vorgelesen, wir haben Frau Holle gezeigt und wie im Kino Popcorn dazu gegessen, Schneemänner als Anhänger für Baum oder Schlüssel aufgefädelt, auf Schallplatten ein Adventsgesteck gebastelt, gemeinsam wurde ein Mittagessen gekocht und am letzten Tag lud die Feuerwehr alle Kindern, die wollten, zu einer Rundfahrt ein.



Am 11.12.24 führten wir unsere diesjährige Weihnachtsfeier durch, zu der auch der Weihnachtsmann mit Geschenken für die Kinder vorbeikam. Unser „Lebendiger Adventskalender“ hat alle Kinderaugen strahlen gebracht und die Zeit bis Weihnachten schnell vergehen lassen. Wir möchten uns auf diesem Weg recht herzlich bei allen Omas, Mamas, Papas und auch Mitwirkenden aus den Vereinen des Dorfes für die tolle Zusammenarbeit, aber vor Allem für die Vielfalt an Ideen bedanken. Wir möchten uns auch bei der Gaststätte „Freigeist“ bedanken, die ein Teil ihres Erlös vom 30.11.24 (Adventstreiben in Witzin), unserer Kita überreicht haben. Weiterhin bedankt sich das Kita-Team bei allen Vereinen für die tolle Zusammenarbeit bei Festen und Feiern im ganzen Jahr 2024. Ein besonderer Dank geht an die Feuerwehr, die uns ihre Räumlichkeiten für unser Abschlussfest zur Verfügung stellte und uns tatkräftig bei der Durchführung unterstützte. Wir freuen uns auch auf eine gute Zusammenarbeit mit allen Vereinen des Dorfes im nächsten Jahr und wünschen allen ein gesundes und erfolgreiches neues Jahr 2025.

Das Kita-Team der Kita „Witziner Weltentdecker“

Weihnachtssessen mit den Bewohnern der Seniorenwohnanlage Brüel

Zum Abschluss dieses Jahres wurde es noch einmal gemütlich. Gemeinsam mit einigen Bewohner fuhren wir zum „Restaurant am Wariner See“. Dort wurden wir herzlich mit einer weihnachtlich geschmückten Tafel empfangen. Nach dem leckeren Essen und einem tollen Dessert gab es im Anschluss auch noch Geschenke. Wichteln stand dieses Jahr auf dem Programm, dies war der Wunsch der Bewohner. Und tatsächlich, diese Idee kam super an, denn es wurde ordentlich gelacht und um die schönsten Geschenke gerungen. Am Ende waren alle Beteiligten jedoch glücklich mit ihren Päckchen und fuhren selig wieder nach Hause.



Ich möchte mich auf diesem Wege noch einmal recht herzlich für die Jahrelange, tolle Zusammenarbeit bedanken. Wir gemeinsam waren immer ein Team. Ich werde die Zeit mit Ihnen nie Vergessen und sie immer positiv in Erinnerung behalten. Ich danke Ihnen für entgegengebrachtes Vertrauen und die Herzlichkeit.

Herzliche Grüße

Judith Hufnagel

Der KCD Dabel informiert

Die „Drei tollen Tage“ werfen ihre Schatten voraus.

Seit Monaten bereitet der KCD die Veranstaltungen zu den „Drei tollen Tagen“ mit viel Fleiß und Liebe vor. Und in dieser Saison verlängert der KCD erstmals unsere Karnevalszeit. „Wir haben uns vorgenommen, diesmal eine zusätzliche Veranstaltung für unsere Gäste anzubieten,“ sagt Torsten Edlich, der Vereinspräsident. Und so sieht dann unser Veranstaltungsplan aus, gibt Tilo Adjinski, unser Hofmarschall, bekannt.



Der Kartenvorverkauf für unsere Galaveranstaltungen und dem Rosenmontagsball findet ausschließlich am Sonntag dem 26.01. in der Zeit von 09:00 Uhr bis 11:00 Uhr im Begegnungstreff unserer Gemeinde statt. Alle Veranstaltungen finden traditionell wieder im Haus Wildrose statt. Die erste Abendveranstaltung, also unser zusätzliches Angebot, findet dann am 22.02. ab 20:11 Uhr statt. Der Karneval zur Kaffeezeit, die Veranstaltung für unsere Senioren und alle welche nicht an den Abendveranstaltungen teilnehmen können, starten am 23.02. um 14:00 Uhr. Und dann starten die „Drei tollen Tage“ mit der Galaveranstaltung am 01.03. ab 20:11 Uhr, dem Kinderkarneval am 02.03. ab 14:00 Uhr und dem Rosenmontagsball am 03.03. wieder ab 20:11 Uhr. Unter dem Motto „Ganoven, Diebe, taffe Mädchen, die Unterwelt im Narrenstädtschen“ erwartet unsere Gäste ein tolles Programm und beste Unterhaltung. „Es wird sicher für uns sehr anstrengend“ sagt Torsten Edlich, „aber unser gesamter Hofstaat ist heiß auf unsere Veranstaltungen.“

Dabel Hinein

Michael Kleimenhagen

